

## Revue de presse : 7 avril

### France



#### Sous leur regard expert, le sous-sol bayeusain dévoile des secrets d'Histoire.

Depuis plusieurs semaines, des archéologues s'activent sur le site de la future médiathèque, route du Littry, à Bayeux. Ils y ont fait de drôles de découvertes.



#### Le Conseil d'Etat attribue la découverte de l'épave du Thésée au Breton

Gildas Gouarin. 256 ans après la bataille navale qui devait donner à l'Angleterre la suprématie sur les mers et après 7 ans de bataille judiciaire, le Conseil d'État a attribué au plongeur breton Gildas Gouarin la paternité de la découverte du Thésée, joyau de la Marine française coulé en baie de

Quiberon.

### Chine



Un tombeau vieux de 2.000 ans découvert. Les fouilles organisées par les archéologues ont permis de découvrir des vases en céramique, des poteries et des pièces en cuivre. Par ailleurs, les spécialistes ont trouvé des boucles d'oreilles en agate, un miroir et un rouet, ce qui leur a permis de supposer que la tombe appartenait à une femme.

### Egypte



Peintures rupestres en Egypte : la patte du reptile. Des chercheurs français ont découvert que les minuscules traces de mains datant du néolithique, dans la «Grotte des Bêtes», n'appartenaient pas à des bébés humains mais plus probablement à des varans ou des crocodiles.

### Irak



#### Le patrimoine de Mossoul entre les mains d'archéologues tchèques.

Une équipe d'archéologues tchèques travaille à la préservation du patrimoine monumental de la ville de Mossoul, tombée aux mains de l'organisation de l'Etat islamique en juin 2014. Une occupation qui s'est accompagnée de son lot de destructions motivant le lancement de ce projet en ligne intitulé « Monuments de Mossoul en danger » et conduit sous le patronage de l'Institut oriental de l'Académie des Sciences de République tchèque.